Salomón Chertorivski, candidato a Jefe de Gobierno, promete regresar al Necaxa a la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/deportes/salomon-chertorivski-candidato-a-jefe-de-gobierno-promete-regresar-al-necaxa-a-la-ci udad-de-mexico/

Este domingo, el candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, prometió que si gana las elecciones regresará al Necaxa a la Ciudad de México.

"Un poco de historia del equipo de mi corazón, los Rayos del Necaxa frente al Estadio Azteca, el espacio al que deben volver" publicó en redes sociales junto a un video.

Un poco de historia del equipo de mi corazón, los Rayos del @ClubNecaxa, frente al Estadio Azteca, el espacio al que deben volver. pic.twitter.com/GWQDwRTRdQ

"Una vueltecita al estadio Azteca, a este estadio empecé a venir desde los 80 tempranito a ver a mi Necaxa. Lo vi muchas veces perder pero también lo pude ver campeón contra el Cruz Azul y después contra el Celaya. Después tuve que viajar a Guadalajara para ver el tercer campeonato. Una de mis grandes propuestas cuando sea jefe de gobierno es que haré todo lo que tenga que hacer para que el Necaxa vuelva a jugar en el estadio Azteca, el lugar del que nunca se debio ir" relató el político mexicano mientras caminaba por la explanada del Coloso de Santa Úrsula.

Mañana a las 10:00 am presentaré mis propuestas sobre deporte y salud, me acompañará @Macky_mx, integrante de mi Consejo Asesor y experta en deporte de alto rendimiento. ¡Nos vemos mañana! pic.twitter.com/SGrhb9ab8B

En otra publicación, compartió que este lunes 25 de marzo se presentará en el Parque Huayamilpas en Coyoacán, junto a la atleta Macky González, para anunciar sus propuestas de deporte y salud.

Los Rayos vivieron sus mejores momentos en la capital del país; sin embargo, en 2003 se mudaron a la ciudad de Aguascalientes, donde comenzaron una etapa de ascensos y descensos.

Santiago Taboada va por programa de empleo temporal para migrantes y regularización de mototaxis

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-va-por-programa-de-empleo-temporal-para-migrantes-y-regularizac ion-de-mototaxis/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, prometió durante un evento en Tláhuac, un programa de empleo temporal para migrantes, y regularizar a los mototaxis.

Sostuvo que los migrantes en nuestro país no pueden seguir como hasta ahora, es decir, en una situación lamentable, por lo que se requiere una política integral en derechos humanos para atenderlos.

"Tienen muchas necesidades y, sobre todo, lo que quieren es trabajar, tener opciones, llevarse algo a la boca, vivir dignamente. (Estamos pensando) en un programa de empleo temporal", subrayó.

Cabe destacar que una de las alcaldías con más presencia de migrantes en la Ciudad es precisamente Tláhuac.

En otro tema, el candidato del PAN, PRI y PRD se pronunció por la regularización de los mototaxis, que son las unidades más usadas por los vecinos de esta alcaldía para llegar del Metro a las puertas de su casa y viceversa.

"Los mototaxis son un problema, sobre todo, porque en zonas cómo Iztapalapa y Tláhuac, son una realidad; nosotros lo que tenemos que hacer es darles esa regulación. Tenemos que regular todos los fenómenos que pasan en esta Ciudad como los mototaxis y, por supuesto, darle apoyo y supervisión: todo transporte público es mejorable, pero lo que no puede seguir pasando es que esté condenado al olvido y a qué un gobierno prácticamente los borre", aseveró.

Al respecto, Santiago Taboada dijo que durante este año se han activado varias contingencias ambientales, lo que quiere decir que la política ambiental actual es un fracaso. "Por eso hablé de la electromovilidad, a muchos de los transportistas tenemos que transformarlos, pero insisto, sin endeudar los de por vida".

El candidato se reunió con varios líderes transportistas de la alcaldía Tláhuac y al finalizar el evento se puso a pegar calcomanías en varias unidades. "Hasta rejuveneció el micro", dijo un transportista luego de que Taboada le pegara una calcomanía a su unidad.

"Taboada, ahí te dejo a mi hermana", gritó otro. El acto se realizó en un predio en donde se levantaba mucho polvo, por lo que el aspirante señaló que está levantando polvo por toda la Ciudad.

ss/rmlgv

Clara Brugada promete justicia para los pueblos originarios

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-promete-justicia-para-los-pueblos-originarios/

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, se comprometió en Tlalpan a poner en marcha un plan de justicia para los pueblos originarios, combatir con todo el rigor la tala ilegal, echar a andar el programa de Utopías, y reiteró que una línea del Cablebús se construirá en esa alcaldía.

Al realizar una asamblea en San Andrés Totoltepec, a la que asistió el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, la candidata dijo que los pueblos originarios ayudan a conservar los bosques de la Ciudad de México, con lo que se garantiza el futuro de la metrópoli, y son un orgullo que han resistido a desaparecer, por lo que, junto con los vecinos, harán un plan de justicia para esta localidad.

Detalló que para hacer justicia a los habitantes de las zonas más altas de Tlalpan, se construirá una de las cinco líneas del Cablebús que proyecta como parte de su propuesta de movilidad para toda la ciudad, un transporte que es de los grandes logros de la capital.

Otro gran tema del que habló fue la seguridad, por lo que se comprometió a instalar más videocámaras y a construir y rehabilitar los módulos de policía para todas las colonias, pueblos y barrios de la capital del país.

Además, implementará la evaluación ciudadana para los elementos de policía, quienes tendrán que rendir cuentas a la población cada mes, y si no dan resultados, serán cambiados.

Recordó que en su tiempo al frente de la alcaldía Iztapalapa, logró disminuir de mil 65 delitos de alto impacto mensuales a solo 315 denuncias por este tipo de delitos, gracias a la decisión de realizar acciones para la construcción de paz, y la construcción de las Utopías es construir paz.

La candidata resaltó que seguirá transformando el espacio público mediante la construcción de 100 utopías, que tendrán la mejor infraestructura para la cultura, el deporte, la recreación, el bienestar y el sistema público de cuidados, todo gratuito y sin inscripción.

Además, comentó que va a descentralizar las ciclovías y construirá 300 kilómetros más de estas vías en toda la Ciudad, porque ahora, dijo, solo existen en las zonas más céntricas. También, renovará todas las líneas del Metro, además de invertir para el mantenimiento de las escuelas.

Asimismo, insistió en las becas y apoyos para los capitalinos, desde la cuna hasta la universidad, la desaparición del examen de la Comipems y la construcción de más preparatorias y universidades. "Ninguna ciudad en el país tendrá tantos apoyos, para que ningún joven deje los estudios por razones económicas".

En su oportunidad, Mario Delgado dijo que Clara Brugada logró una gran innovación en su proyecto para Iztapalapa, que ahora va a llevar a toda la Ciudad. Además, que "se quiere que la Ciudad de México sea una gran reserva de votos, para que Claudia Sheinbaum sea una gran presidenta".

Llamó a seguirse organizando porque el próximo dos de junio se tiene que decidir si continúa la transformación o regresa la corrupción.

"La derecha está muy enojada y dicen puras mentiras; las becas, los apoyos, la construcción del aeropuerto, escuelas, hospitales, no ha habido gasolinazos, y ¿cómo se ha hecho? Se acabó la corrupción y están enojados porque es lo que se robaban y quieren regresar a seguir robando, ¿lo vamos a permitir? (Nooo) ¡Pues no, vamos a ganar!", argumentó.

Clara Brugada propone creación de registro público de maltratadores animales

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-propone-creacion-de-registro-publico-de-maltratadores-animales/

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Clara Brugada, realizó una caminata perruna y presentó su agenda animalista en la Alameda Sur.

Acompañada de su perrito Iztli, la candidata anunció un total de 19 propuestas en materia de bienestar animal, entre las que destacan: la creación de una Fiscalía Especializada en Maltrato Animal, el registro público de maltratadores de animales, y la creación de al menos 100 parques caninos.

Asimismo, se pronunció por la eliminación de las corridas de toros, las cuales, dijo, a título personal, sí es maltrato animal, no obstante, "hay un tema que debe resolver la Suprema Corte de Justicia de la Nación".

"Estamos aquí para dar un paso más en la lucha por los derechos de los animales, (vamos por) una Ciudad con cero crueldad animal, y ser la Ciudad más defensora del bienestar animal", señaló.

Apuntó que analizará el incremento de sanciones por maltrato animal, y de ser necesario propondrá iniciativas para avanzar en materia de bienestar animal.

Agregó que buscará fortalecer el Registro Único de Animales de Compañía, para que sea un sistema integral pues "todos los animales (deben) tener su placa con código QR y un (sistema de) geolocalización para evitar la pérdida de los animales".

Añadió que impulsará campañas de esterilización masiva y sostenida para perros y gatos domésticos, aunque también para todos los animales en situación de calle de la capital, además de que garantizará que el 0.1% del presupuesto de las alcaldías, tal cual lo marca la ley, se vaya para bienestar animal.

Brugada Molina apuntó que va a fortalecer la Brigada de Atención Animal, "para mejorar su capacidad y su velocidad de intervención frente a situaciones de maltrato".

También expresó que apoyará a asociación y rescatistas independientes, principalmente, en otorgar alimento para los animales que tienen en resguardo.

Finalmente, aclaró que no se puede aspirar "a una Ciudad justa, si no somos justos con los animales que viven en nuestras comunidades, que viven con nosotros y que a diario ponen su vida y su bienestar en nuestras manos".

"En la cuarta transformación no sobra nadie, así que gobernamos para todos, y para todas, incluidos, los animales. No puede haber transformación verdadera, si no se piensa en el bienestar animal, así que la cuatro debe ser animista", acotó.

Brugada Molina señaló que existen avances en materia de derechos de los animales en la capital definidos ya en la Constitución de la Ciudad de México, sin embargo, se necesita más compromiso; "queremos ser la ciudad más amigable con los animales y protectora del bienestar animal".

Sostuvo que, de acuerdo con datos oficiales, se estima que más del 50% de los hogares de la ciudad tiene animales de compañía, y existen más de un millón de perros y gatos en abandono, además de especies en áreas

naturales, por lo que llamó a trabajar todos juntos para garantizarles bienestar y sus derechos.	
ss/rmlgv	

Chertorivski se compromete con seguridad vial

Autor: RedacciónJonás López Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/chertorivski-se-compromete-con-seguridad-vial/1642845

Reducir las muertes por siniestros viales es mi convicción, indicó Salomón Chertorivski, candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano (MC).

En sus redes sociales publicó un mensaje en donde reconoció que todas las muertes por siniestros viales son evitables.

"Mi compromiso por una #movilidadsegura es indeclinable y es más fuerte que nunca", publicó.

Y presumió que impulsó la aprobación de la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial que rige en todo el país.

"Esta ley encausó las luchas y reclamos históricos de las organizaciones civiles, activistas y ciudadanía con el objetivo de reducir las 44 muertes viales que ocurren en las calles del país", señaló.

Y señaló que MC fue el único en presentar una iniciativa seria de homologación local desde el Congreso de la Ciudad.

"Como Jefe de Gobierno voy a cambiar la forma de hacer la política pública basada en el derecho de las personas antes que de los autos", expresó.

Y apostará al uso de la bicicleta, invertirá en vías seguras y una nueva ley de Movilidad a la Ciudad de México.

LDH

Santiago Taboada promete mejorar la movilidad, seguridad y agua en Cuajimalpa

Autor: Frida Valencia Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/3/24/santiago-taboada-promete-mejorar-la-movilidad-seguridad-agua-en-cuajima lpa-588303.html

El candidato de Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, recorrió las calles de Cuajimalpa, donde se comprometió a atender las necesidades de la población, como la falta de movilidad, seguridad y de agua.

Al caminar por la colonia Rosa Torres, el aspirante de la coalición del PRI, PAN y PRD, agradeció la presencia de los militantes al evento.

Señaló que uno de los grandes pendientes en la demarcación es la movilidad, donde los vecinos pierden mucho tiempo en sus traslados.

Asimismo, prometió respetar la organización de los pueblos originarios de la zona y resolver las problemáticas de invasión y despojo que han denunciado esas comunidades.

Por su parte, la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Clara Brugada, recibió el respaldo de más de 40 sectores de trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México y organizaciones de agremiados agrupadas en la coordinadora Suma Sindical.

En el encuentro, la aspirante afirmó que a través de los sindicatos y el respeto a sus derechos es como se podrá construir el segundo piso de la transformación en la capital del país, por lo que prometió trabajar de la mano con estos grupos para conocer sus necesidades y contribuir a su fortalecimiento.

Ante ello, hizo un llamado a los presentes a no olvidar la historia que ha vivido el país, en la que el panismo y los grupos políticos que pertenecen a la colación opositora han votado en contra de los derechos.

En contraste, destacó los logros de la Cuarta Transformación, ya que han mejorado la calidad de vida de la población a través de un mayor salario y la implementación de programas sociales.

En ese sentido, indicó que no puede hacer menos de lo que sus predecesores hicieron a favor del sindicalismo, por lo que se comprometió a trabajar de la mano.

En tanto, Salomón Chertorivski recorrió Coyoacán, donde se comprometió a reforzar el apoyo a tianguis y mercados de la capital a través de mejoras en espacios públicos.

En Tláhuac, Taboada promete regular mototaxis; "son de gran necesidad"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/santiago-taboada-promete-regular-mototaxis-en-tlahuac-cdmx

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, prometió transformar el transporte público de la capital y destacó que buscará regularizar los mototaxis al señalar que son un sistema de transporte necesario en la capital.

Ante simpatizantes de la alcaldía Tláhuac, el ex alcalde de Benito Juárez reiteró su propuesta de mejorar los sistemas de transporte de la ciudad como el Metro del que prometió arreglar todas sus estaciones.

"Vamos a regularizar esta manera de moverse en la ciudad que son los mototaxis, que son una gran necesidad para las familias de Tláhuac y de toda la necesidad.

"Vamos a arreglar todas la estaciones del metro y lo vamos a ampliar, porque el transporte público merece mucho más, y queremos que la gente se mueva mucho más rápido, que ustedes lleguen más rápido a sus trabajos, a sus negocios, necesitamos que el transporte público sea una prioridad", dijo.

Al finalizar el evento, Taboada mencionó que la implementación de mototaxis, principalmente en alcaldías como Tláhuac e Iztapalapa, son un problema por no estar regulados, por lo que señaló que, en caso de ganar la elección, implementará un programa de apoyo y supervisión de este medio de transporte.

"Los mototaxis son un problema, sobre todo, porque en zonas como Iztapalapa y Tláhuac son una realidad; nosotros lo que tenemos que hacer es darles esa regulación.

"Tenemos que regular todos los fenómenos que pasan en esta Ciudad como los mototaxis y, por supuesto, darle apoyo y supervisión: todo transporte público es mejorable, pero lo que no puede seguir pasando es que esté condenado al olvido y a que un gobierno prácticamente los borre", añadió.

IOG